



Le Pont - Echanges inter-religieux (qui réunit des croyants baha'is, bouddhistes, chrétiens, hindous, juifs et musulmans) en partenariat avec les paroisses de Koenigshoffen, l'Association Solidarité Culturelle et les groupes non-violents d'Alsace (MIR, MAN, le Soc et les Amis de l'Arche)



vous convient à une



## Table-ronde



Le mardi 27 septembre à 20h à l'Eglise Jean-Bosco de Koenigshoffen, 17 rue Virgile



## La non-violence dans nos traditions religieuses



Présentation par six témoins membres de religions différentes de ce que disent leur religion, puis échanges et débat autour d'un verre de thé



## **Renseignements:**



Le Pont, Echanges interreligieux Tél. 03 88 36 86 51 Courriels : nibenoit67@gmail.com

